

L'apparition de la soucoupe d'Audruicq semble se confirmer

Nous avons signalé qu'une soucoupe volante ou supposée telle, avait été aperçue dans le ciel d'Audruicq, par deux Nordistes de Naves et de Sully-en-Cambrésis, qui se dirigeaient avec leurs familles vers Audruicq.

Cette vision semble recevoir confirmation par le témoignage qui nous a été rapporté d'un membre du Barreau du Boulogne, bien connu à Calais dont il est originaire.

Il rentrait et se trouvait sur le territoire de Bonningues, en voiture quand près d'un bois, un énorme engin lumineux d'une trentaine de mètres de diamètre le survola.

Quelque peu inquiet, l'automobiliste stoppa brusquement, éteignit ses phares, ferma sa portière... à clef et alla se mettre à l'abri dans le bois.

L'engin resta quelques secondes à la même place puis finalement partit à une vitesse vertigineuse.

L'avocat ne fit pas de déclaration immédiate. Il n'en reste pas moins que son témoignage semble confirmer celui des deux Nordistes.